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Os investimentos no Tesouro Direto 
chegaram a R$ 3,12 bilhões em abril. Os 
resgates foram de R$ 1,65 bilhão. Assim, 
houve emissão líquida de R$ 1,47 bilhão, 
informou nesta segunda-feira (13), em 
Brasília, a Secretaria do Tesouro Nacional.

O total de investidores ativos no Te-
souro Direto somou, em abril, 1.935.177. 
De acordo com o Tesouro, em abril hou-
ve aumento de 34.399 investidores. Já o 
número de investidores cadastrados no 
programa aumentou em 500.978, expan-
são de 72,8% em relação a abril de 2021, 
atingindo a marca de 18.392.003 pessoas.

As aplicações de até R$ 1 mil represen-
taram 61,22% das operações de investi-
mento no mês. O valor médio por opera-
ção foi de R$ 6.324,79.

O título que mais atraiu os investido-
res foi o Tesouro Selic, indexado à taxa 
básica de juros, que representou, em 
vendas, R$ 1,83 bilhão e correspondeu 
a 58,69% do total.

Os títulos indexados à inflação (Te-
souro IPCA+ e Tesouro IPCA+ com Juros 
Semestrais) somaram R$ 951,10 milhões 
e corresponderam a 30,44% das vendas, 
enquanto os títulos prefixados (Tesouro 
Prefixado e Tesouro Prefixado com Juros 
Semestrais) somaram R$ 339,85 milhões 
em vendas, ou 10,88% do total.

Indexação
"Nas recompras (resgates antecipa-

dos), predominaram os títulos indexados 
à taxa Selic, que totalizaram R$ 939,73 
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milhões (56,92%). Os títulos re-
munerados por índices de preços 
(Tesouro IPCA+, Tesouro IPCA+ 
com Juros Semestrais e Tesouro 
IGPM+ com Juros Semestrais) atin-
giram R$ 445,43 milhões (26,98%), 
e os prefixados, R$ 265,94 milhões 
(16,11%)", informou o Tesouro.

Com o resultado de abril, o inves-
timento fechou o estoque em R$ 
89 bilhões, um aumento de 2,99% 
em relação a março, quando houve 
um estoque de R$ 86,41 bilhões.

Quanto ao prazo, a maior par-
cela de vendas se concentrou nos 

títulos com vencimento entre 
um e cinco anos, que alcançaram 
82,13% do total. As aplicações em 
títulos com vencimento acima de 
10 anos representaram 16,33%, 
enquanto os títulos com venci-
mento de 5 a 10 anos correspon-
deram a 1,54% do total.

Desse montante, 54,6% cor-
respondem a títulos remunera-
dos por índices de preços, que 
totalizaram R$ 48,59 bilhões. 
Na sequência, vêm os títulos in-
dexados à taxa Selic (R$ 25,99 
bilhões, ou 29,21%), e os títulos 

prefixados (R$ 14,41 bilhões, ou 
16,19% do total).

Já em relação ao perfil de venci-
mento dos títulos em estoque, a par-
cela com vencimento em até um ano 
fechou o mês em R$ 6,37 bilhões, ou 
7,16% do total. A parcela do estoque 
vincendo de um a cinco anos foi de 
R$ 57,54 bilhões (64,65%) e o percen-
tual acima de 5 anos representou R$ 
25,09 bilhões (28,19%).

Tesouro Direto:    Investimentos crescem 
e chegam a R$ 3 bilhões em abril

Em abril, houve 
aumento
de 34.399 
investidores

O total de investidores ativos no Tesouro Direto somou, em abril, 1.935.177. De O total de investidores ativos no Tesouro Direto somou, em abril, 1.935.177. De 
acordo com o Tesouro, em abril houve aumento de 34.399 investidores. acordo com o Tesouro, em abril houve aumento de 34.399 investidores. 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA MODERNA – ASSO-
CIACAO DE APOIO AOS PROPRIETARIOS E MOTORISTAS 

AUTONOMOS DE VEICULOS DA ZONA OESTE
 
O convocante, Sr. Thiago Vidal Patrocínio, da MODERNA 

– ASSOCIACAO DE APOIO AOS PROPRIETARIOS E MO-
TORISTAS AUTONOMOS DE VEICULOS DA ZONA OESTE, 
usando das atribuições que lhe confere, convoca a pessoas in-
teressadas, em pleno gozo de seus direitos e deveres, para a 
Assembleia Geral de Fundação a ser realizada na Av. das Ame-
ricas, 2007, Bl 002 Sala 0133, Recreio dos Bandeirantes/RJ, 
CEP: 22.790-851, em 24/06/2022 às 09:00 horas em 1ª convo-
cação,  ou, às 09:30 horas, em 2ª convocação, independendo do 
número de pessoas interessadas  presentes, para deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia: (I) Aprovação de contas do ano 
de 2021; (II) Alteração no Regulamento Interno; (III) Renúncia 
de membro da Diretoria Executiva; (IV) Eleição de membro da 
Diretoria Executiva; (V) Deliberação e  adequação à Lei nº 9578 
de 02/03/2022, entre outros itens da pauta extraordinária.

Rio de Janeiro/RJ, 15/06/2022  

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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COMPENSAÇÃO EXTRA AO 
FUNDEB PREOCUPA AUTOR
do projeto do 
teto ICMS na 
Câmara

Bispo é preso acusado de 
estuprar menores filhas 
de fiéis de sua igreja

Autor do projeto que estabelece um 
teto para a cobrança de ICMS da energia 
elétrica, combustíveis, telecomunicações 
e transporte coletivo, o deputado Danilo 
Forte (União-CE) afirmou ao GLOBO que 
tem duas preocupações em relação ao 
texto aprovado no Senado: a compensa-
ção extra ao Fundeb e a forma de apurar a 
queda de arrecadação.

Para o parlamentar, esses dois pontos 
serão mais debatidos entre os deputados. 
As demais alterações feitas pelo Senado 
foram consideradas positivas por Forte. 
O deputado ainda se reuniria nesta ter-
ça-feira com os relatores do texto, tanto 
o senador Fernando Bezerra Coelho 
(MDB-PE), para falar das motivações para 
as alterações, quanto com o deputado 
Elmar Nascimento (União-BA), que está 
debruçado analisando as mudanças para 
finalizar seu novo parecer.

— Fiquei preocupado com dois pon-
tos. A respeito da questão da apuração 
do ICMS, quando você limita apenas aos 
itens afetados pelo projeto, você automa-
ticamente vai ter uma queda de arrecada-
ção. Não é lógico? (A alíquota cai) de 34% 
na gasolina para 17%, é lógico que pode 
cair. E eu entendo como uma duplicida-
de a compensação do Fundeb. Se você 
já está compensando a queda total do 
ICMS, e o Fundeb e SUS a contrapartida 
é parte do ICMS, você está cobrando duas 
vezes para o mesmo objeto — afirmou.

Os senadores aprovaram um desta-
que do MDB que visa garantir a transfe-
rência de recursos ao Fundeb, para que 
ele mantenha os patamares atuais. Be-
zerra tinha incluído uma mudança, que 
determinava a manutenção da propor-
ção dos respasses pelos estados até o fim 
de 2022. O destaque aprovado remove 
essa trava temporal e diz que é a União 
que terá de arcar com a compensação 
para o Fundeb e pisos constitucionais de 
educação e saúde, nos mesmos patama-
res anteriores à aprovação do projeto de 
lei. Ou seja, correspondente ao tamanho 
atual do fundo, sem considerar a redu-
ção de alíquota do ICMS.

Por outro lado, Forte classificou ou-
tras mudanças feitas pelo Senado como 
positivas. Ele destacou a alteração que 
dá mais segurança aos gestores na ques-

Acusado de estupro de vulnerável, o bispo 
Jonas Braga foi preso pela equipe do titular da 
118ª (Araruama), Filipe Poeys, na manhã des-
ta terça-feira. As vítimas seriam filhas de fiéis 
de sua igreja. Jonas, que se apresentava como 
profeta bispo Jonas do Ministério Promessa, 
foi preso em casa, no bairro de Ampliação, em 
Itaboraí, e não ofereceu resistência.

De acordo com as investigações, uma das 
vítimas tinha apenas 11 anos e foi abusada ao 
menos três vezes. A menina disse para a políti-
ca que os abusos aconteciam no trajeto da casa 
dela para a igreja, dentro do carro de Jonas. Em 
depoimento, ela revelou que Jonas dizia que 
"era pastor da porta da igreja para dentro, para 
fora, era apenas um homem".

Uma jovem de 17 anos também foi vítima de 
Jonas. Na época, ela foi buscar a ajuda do pastor 
após ter sido vítima de assédio. Jonas foi até o local 
buscá-la e, no trajeto, cometeu o crime de estupro, 
também dentro do carro. Ela foi novamente vio-
lentada quando, a pedido da própria família, pegou 
uma carona com o pastor para voltar de um curso.

Após o estupro, o pastor, que não usou preser-
vativo, seguiu mandando mensagem para que a ví-
tima não ficasse preocupada em caso de gravidez: 
“não haveria problema se engravidar, pois ele era 
bandido e conseguiria um remedinho para matar a 
criança em 10 minutos”, disse ela.

Jonas também responde a mais um inquérito 
por estupro, que ainda está em andamento.

tão da responsabilidade fiscal e a 
referência ao modal para fixação de 
alíquotas, que atualmente podem 
variar entre 17% e 18% para os ser-
viços considerados essenciais, a de-
pender do estado. Essas duas ações 
reduzem a chance de judicialização.

Ele também considerou válida a 
inclusão da inflação para a apuração 
da queda da arrecadação:

— A questão da correção da com-
pensação entre a apuração do tributo 
e a compensação efetivamente paga, 
que acontece pelo IPCA, também 
nem vai ter muita mudança do pon-
to de vista financeiro, mas é confor-
tante para tranquilizar os estados e 
municípios.

O deputado defende que as even-
tuais alterações ou supressões que 
sejam feitas na Câmara venham no 
sentido de simplificar o texto.

— Quanto mais simples, melhor. 

É mais fácil ler, mais fácil interpretar 
e é mais fácil de executar, até porque 
fica melhor até para fazer a cobrança. 
O mais importante agora é aprovar, 
porque a lei tem que entrar em vigor 
o quanto antes. Ela diminui a questão 
da incidência dos tributos impostos e 
automaticamente também contribui 
para a redução da inflação — diz.

Apesar de o presidente da Casa, 
Arthur Lira (PP-AL), querer votar o 
texto final ainda nesta terça-feira, 
Forte afirmou que ele e outros depu-
tados alertaram para o risco do baixo 
quórum e a proximidade do feriado, 
o que pode deixar a análise para a 
próxima semana. Por volta das 17h, 
havia 336 deputados presentes na 
sessão. O número considerado con-
fortável é acima de 360, idealmente 
mais de 400 parlamentares, o que 
garantiria uma aprovação com segu-
rança e sem surpresas.

Absurdo
ECONOMIA
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SUPERA RJ: 

s beneficiários do programa Supera RJ te-
rão direito, mensalmente, a uma recarga 
no valor do botijão de gás de cozinha de 
13 kg, que poderá ser usado para a com-
pra do produto ou o pagamento da con-
ta, no caso dos que têm gás canalizado 
em casa. A determinação é do Projeto 
de Lei 6.028/22, de autoria do Poder 
Executivo, aprovado na Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 

(Alerj). O texto vai para sanção do governador Cláudio Castro.
O valor, no entanto, não foi divulgado. Caberá ao go-

verno do estado, que operacionaliza o programa Supera 
RJ, definir o valor a ser pago aos beneficiários.

Para se ter uma ideia, o preço médio do GLP no estado, 
segundo levantamento da Agência Nacional do Petróleo 
e Biocombustíveis (ANP), varia de R$ 121,20, em Macaé 
— o maior valor registrado — a R$ 92,66, em Maricá. Na 
capital, o valor médio do botijão está em R$ 102, 25. A 
pesquisa foi realizada de 5 a 11 de junho.

A medida complementa a Lei 9.191/21, que instituiu o Su-
pera RJ. O programa oferece um auxílio emergencial de até R$ 
300 para pessoas com renda familiar abaixo de meio salário 
mínimo ou que perderam o emprego na pandemia.

Valor do vale-Valor do vale-
-gás ainda não -gás ainda não 
foi divulgado foi divulgado 
pelo governo, pelo governo, 
que operaciona-que operaciona-
liza o programa liza o programa 
Supera RJ Foto: Supera RJ Foto: 
ArquivoArquivo

O Assaí Atacadista está com 263 
vagas de emprego abertas para a 
4ª unidade em São Gonçalo, no 
Rio de Janeiro. As oportunidades, 
destinadas a homens e mulheres, 
são para compor o time da nova 
loja que está sendo convertida 
a partir do antigo hipermercado 
localizado na Av. Presidente Ken-
nedy, nº 429. A inauguração deve 
ocorrer nos próximos meses.

Todas as posições de trabalho 
são efetivas, elegíveis a pessoas com 
deficiência e abrangem diferentes 
áreas e níveis de experiência, com 
funções técnicas, operacionais e de 
lideranças. Entre elas, estão: chefe 
de seção, fiscal de prevenção de 
perdas, repositor de mercadorias, 

operador de caixa, fiscal de caixa, au-
xiliar de manutenção, operador de 
empilhadeira, auxiliar de cozinha, 
açougueiro, e auxiliar de açougue.

Os interessados devem se ca-
dastrar exclusivamente no site 
https://expansaoassaisaogonca-
locentro.gupy.io/, até o dia 31 de 
julho. Para iniciar a participação no 
processo seletivo, é necessário ter 
em mãos identidade, CPF, número 
de telefone e endereço de e-mail. 
O processo seletivo será realizado 
de forma 100% on-line.

A unidade gerará até 50% mais 
postos de trabalho em relação ao 
antigo estabelecimento, segundo 
a rede. Todos os funcionários que 
trabalhavam no local e manifes-

taram interesse em trabalhar no 
Assaí terão prioridade no proces-
so seletivo e poderão sinalizar a 
experiência profissional no esta-
belecimento anterior no link de 
inscrição, explica o Assaí.

A empresa oferece remunera-
ção e pacote de benefícios com-
patíveis com o mercado e possui, 
também, um plano estruturado 
de carreira, com investimentos 
constantes em capacitação e no 
desenvolvimento profissional 
de seus empregados em todo o 
país, informou a rede.

Salários de R$ 1 mil a R$ 4 mil
A consultoria de Recursos 

Humanos Luandre está com a 

SUPERMERCADO EM SÃO GONÇALO OFERECE 
263 VAGAS DE EMPREGO; CONSULTORIA TEM 
MAIS 70. CONFIRA COMO SE INSCREVER

O

VALE-GÁS VAI COBRIR VALE-GÁS VAI COBRIR 
O VALOR DE UM O VALOR DE UM 
BOTIJÃO DE 13KGBOTIJÃO DE 13KG

oferta de 70 vagas para diver-
sos níveis de escolaridade no 
Estado do Rio de Janeiro. As 
inscrições são no site candida-
to.luandre.com.br.

Para as oportunidades de au-
xiliar de operações, assistente 
comercial, vendedor, operador 
de caixa, recepcionista de am-

bulatório, auxiliar de serviços 
gerais, os salários variam de R$ 
1 mil a R$ 1,5 mil.

Já para os cargos de técnicos 
de enfermagem para pronto so-
corro infantil, para unidade de 
internação e home care, os ven-
cimentos ficam entre R$ 1,5 mil 
e R$ 2 mil mensais.

Nova loja do Assaí será inaugurada nos próximos meses Nova loja do Assaí será inaugurada nos próximos meses 
em São Gonçalo Foto: Divulgaçãoem São Gonçalo Foto: Divulgação
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Casos de investigação:

Perícia confirma 

Justiça prorroga prisão temporária de madrasta
QUE ENTEADO FOI ENVENENADO; 

O laudo complementar de exame de cor-
po delito de lesão corporal feito a partir da 
análise do material gástrico de Bruno Car-
valho Cabral, de 16 anos, mostra que o es-
tudante foi vítima de uma “ação química, 
envenenamento por carbamatos” — com-
postos orgânicos utilizados como insetici-
da. O documento foi utilizado pelo delegado 
Flávio Rodrigues, titular da 33ª DP (Realen-
go), para pedir a prorrogação da prisão tem-
porária por mais 30 dias da madrasta Cíntia 
Mariano Dias Cabral por tentativa de homi-
cídio contra o rapaz, deferida nesta terça-fei-
ra, dia 14, pelo juiz Alexandre Abrahão Dias 
Teixeira, do II Tribunal do Júri da capital.

O perito Gustavo Figueira Rodrigues expli-
ca que o exame laboratorial revelou a presen-
ça de quatro grânulos esféricos diminutos, 
de coloração azul escura, no organismo de 
Bruno — “forma de apresentação de raticida 
ampla e clandestinamente comercializado e 
conhecido como chumbinho”. A análise quí-
mica do material em questão, entretanto, não 
revelou a presença de substâncias tóxicas: 
“Os carbamatos possuem meia vida curta, e 
considera-se que, em 24 horas, 90% da dose 
ingerida é eliminada pela urina”, escreve.

O perito também ressalta: “Os sintomas 
geralmente iniciam-se logo após a exposi-
ção, sendo necessária a intervenção ime-
diata e urgência, tratamento adequado de-
vido ao alto risco. O uso de carvão ativado 
promove a adsorção do produto tóxico no 
estômago e ao longo do tubo digestivo, 
diminuindo não somente a absorção da 
substância tóxica, como também a proba-
bilidade de detecção de exame laboratorial, 
sanguíneo e do material coletado”.

“O quadro clínico e a apresentação dos 
grânulos revela quadro clássico de intoxi-
cação por raticidas, carbamatos, aldicarb. 
Caso a vítima não tivesse sido submetida 
a tratamento imediato, como ocorreu, te-
ria provavelmente evoluído para óbito”, 
assegura o laudo do IML.

Na decisão pela prorrogação da temporá-
ria, Alexandre Abrahão Dias Teixeira argu-
menta que somente a manutenção da prisão 
de Cíntia “possibilitará a eventual aplicação 
da Lei Penal e a instantânea garantia da or-
dem pública, evitando-se a reiteração crimi-
nosa, o que indiciariamente já se viu nestes 
autos em razão do surgimento de elementos 

do segundo fato agora melhor apura-
do”, referindo-se ao suposto homicídio 
cometido por ela contra a irmã de Bru-
no, Fernanda Carvalho Cabral, de 22 
anos, pelo qual também é investigada.

— Soubemos da prorrogação da 
prisão, mas entendemos que esta 
prisão é precipitada. Vamos aguar-
dar o laudo da perícia feita no corpo 
da Fernanda Carvalho Cabral para 
tomarmos as providências cabíveis 
— disse o advogado Carlos Augusto 
Santos, que defende Cintia.

De acordo com o inquérito, Bru-
no teria começado a passar mal mi-
nutos após ter saído da casa onde 
Cíntia morava com seu pai, Adeil-
son Cabral, no dia 15 de maio. Na 
residência, durante o almoço, foram 
servidos feijão, arroz, bife e batata 
frita. O rapaz teria reclamado que 
o feijão estava com gosto amargo e 
o colocou no canto do prato. A ma-
drasta então levou o prato de volta à 
cozinha e colocou mais comida.

Após a refeição, o estudante foi 
deixado na casa da mãe, Jane Car-
valho Cabral, que ligou, então, para 

o ex-marido contando dos sinto-
mas apresentados pelo filho. Le-
vado ao Hospital Municipal Albert 
Schweitzer, o jovem foi submetido 
a uma lavagem gástrica e teve a in-
toxicação exógena diagnosticada 
pela equipe médica.

À mãe, ele relatou ter passado mal 
após ingerir “umas pedrinhas azuis que 
estavam no feijão” e contou que, ao ser-
vir seu prato, a madrasta teria apagado 
a luz da cozinha “como se estivesse 
escondendo algo”. Aos policiais, Cíntia 
disse que as tais “pedrinhas” eram um 
tempero de bacon que não havia dis-
solvido na comida.

Por meio de seus advogados, Cín-
tia nega que tenha cometido o crime. 
Segundo as investigações, os enve-
nenamentos teriam acontecido por 
ciúmes que a madrasta nútria da rela-
ção do companheiro com seus filhos 
biológicos. A madrasta ainda é sus-
peita da morte de um ex-namorado, o 
dentista Pedro José Bello Gomes, em 
2018; e de um vizinho, o representan-
te farmacêutico Francisco das Chagas 
Fontenele, em 2020. 

Uma operação integrada entre 
a 14ª DP (Leblon), o 23º BPM 
(Leblon) e agentes do programa 
Segurança Presente apreenderam 
aos menos 10 armas brancas e 
outros objetos perfurantes com 
27 pessoas em situação de rua, na 
manhã desta terça-feira, em diver-
sas ruas do Leblon, na Zona Sul do 
Rio. De acordo com a Polícia Civil, o 
objetivo da ação é combater crimes 
praticados nos bairros da Zona Sul.

Todos os abordados foram ca-
dastrados por agentes da Secretaria 
municipal de Assistência Social. A 
operação aconteceu nas Avenidas 
Ataulfo de Paiva e Afrânio de Melo 
Franco, na Rua José Linhares e nas 
Praças Cazuza e Antero de Quental. 
Além de outros pontos do bairro.

— Essa é uma operação inte-
grada e continuaremos com essa 
investigação durante todo este 
ano. Vamos cadastrar, identificar 
e qualificar todos os suspeitos 
que frequentam os bairros de 
Ipanema e do Leblon. Estaremos 
com a delegacia aberta para que 
as pessoas nos procurem com 
informações que possam nos 
facilitar a identificar pessoas que 
cometem crimes na região — 
disse Daniela Campos Rodriguez 
Terra, delegada da 14ª DP.

Das 27 pessoas abordades, 22 
tinham passagem pela polícia por 
crimes como furto, roubo, latrocí-
nio e Lei Maria da Penha.

— Estamos expandindo as ações 
para mais pontos da Zona Sul. Esse 
é um trabalho de inteligência e in-
tegrado para identificar criminosos 
infiltrados entre os moradores em 
situação de rua. Queremos garantir 
que as pessoas circulem pelos bair-
ros com tranquilidade — afirmou 
Marcelo Maywald, superintenden-
te da Zona Sul (SEGOV).

Civil e Militar 
encontram 10 facas 
com pessoas em 
situação de rua 
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Agentes das Polícias

Cíntia Mariano é acusada de tentar envenenar Cíntia Mariano é acusada de tentar envenenar 
o enteado de 16 anos Foto: Lucas Tavareso enteado de 16 anos Foto: Lucas Tavares
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INVESTIGAÇÃOPolícia não encontra escuta em gabinetes de 

vereadores que investigam Gabriel Monteiro

A Polícia Civil não encontrou escuta nos gabine-
tes dos vereadores da Comissão de Ética da Câma-
ra Municipal do Rio, que investiga denúncias con-
tra Gabriel Monteiro, em varredura realizada nesta 
terça-feira. O pedido dos parlamentares à polícia, 
de buscar possíveis grampos, decorre das ameaças 
que eles têm recebido. Youtuber e ex-PM, Montei-

ro é acusado de filmar e manter relações sexuais 
com uma adolescente em vídeos que circulam 
pela internet e de acariciar uma outra criança.

Relator do processo, Chico Alencar (PSol) diz que já 
recebeu mais de 300 ameaças pelas redes sociais.

— Ontem (quinta-feira passada) houve mais ofensas, 
mas menos do que nos dias anteriores, talvez por con-

O advogado Flávio Fernandes pro-
tocolou, nesta terça-feira, dia 14, peti-
ções desistindo do patrocínio de cinco 
processos em que defendia o médico 
e ex-vereador Jairo Souza Santos Jú-
nior, o Jairinho. Nas ações em que 
o ex-parlamentar é réu por torturas 
contra filhos de ex-namoradas, injúria 
e até estupro contra as moças, o advo-
gado alegou “motivos de foro íntimo” 
e afirmou acreditar na “plena inocên-
cia” de seu agora ex-cliente, a quem 
diz estar “envolvido em uma covarde 
trama”. Ele já havia representado o 
engenheiro Leniel Borel de Almeida 
como assistente de acusação no pro-
cesso em que sua ex-mulher Monique 
Medeiros da Costa e Silva e Jairinho, 
ex-namorado dela, são réus pela mor-
te de Henry Borel Medeiros. 

— Surgiu uma incompatibilidade por 
parte do meu escritório com os demais 
advogados do Jairinho. Discordamos 
de algumas medidas, sobretudo em 

relação ao tratamento dispensado pela 
banca que atualmente o defende aos 
colegas que até então atuavam na causa 
— explicou Flávio Fernandes, referindo-
-se a destituição de seis advogados ho-
ras antes do interrogatório do ex-vere-
ador, no plenário do II Tribunal do Júri. 

Em petição à juíza Elizabeth Ma-
chado Louro, no domingo, Jairinho 
requereu a juntada do termo de des-
tituição de Bruno Mattos Albernaz 
de Medeiros, Eric de Sá Trotte, Karina 
Oliveira Marinho, Luis Felipe Alves e 
Silva, Natalia Gomes da Silva e Telmo 
Bernardo Batista. Permaneceram de-
fendendo o ex-vereador os advogados 
Claudio Dalledone Junior, Fabiano 
Tadeu Lopes, Flávia Pinheiro Fróes, 
Letícia Farah Lopes, Renan Pacheco 
Canto, além do filho dele, Luís Fer-
nando Abidu Figueiredo Santos. 

Em nota, Claudio Dalledone infor-
mou que o ex-parlamentar, optou, às 
vésperas do depoimento, por uma 

Os vereadores do Conselho se reuniram nesta quinta-feira 
Foto: Divulgação

Caso Henry: advogado desiste de 
defender Jairinho em processos 
por torturas, estupro e injúria
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ta da nossa denúncia. Dessa vez foram apenas 
xingamentos, mas já recebi ameaças concretas 
como "estamos de olho" e "sabemos da sua fa-
mília". Não cheguei a ficar com medo. Me sinto 
privilegiado por Deus, meus anjos da guarda são 
muitos. Pelo meu jeito de ser, nunca despertei 
a ira de ninguém, nem dos meus adversários 
políticos. Mas estou tendo cautela, cuidado — 
diz Chico, destacando também que as ameaças 
contra os outros vereadores do Conselho de Éti-
ca nas redes virtuais prosseguem.

Um funcionário do vereador Gabriel Montei-
ro foi ouvido pela comissão nesta terça. Rafael 
Murmura disse que a oferta veio de Vinícius 
Header, assessor de Monteiro que morreu em 
acidente de carro no mês passado, três dias após 
ter prestado depoimento à comissão fazendo 
acusações contra o vereador.

— Estou aqui para defender a minha honra, e 
não para defender o Gabriel Monteiro. Acho que 
ele tem que pagar pelo que tiver que ser pago — 
disse Murmura.

Rafael afirmou ainda que está andando com 
segurança e de boné para se disfarçar, mas não 
revelou de quem tem medo.

— Estou pagando segurança do meu próprio 
bolso. Fui abandonado. Me foi passado que é di-
fícil a Câmara me oferecer segurança. Estou com 
medo de morrer — acrescentou.

No processo, que pode resultar em sua cas-
sação, Gabriel Monteiro é acusado de filmar e 
manter relações sexuais com uma adolescente 
em vídeos que circulam pela internet e de aca-
riciar uma outra criança. Murmura disse que 
presenciou o vídeo em que o vereador acaricia 
a menor, mas disse que não viu “nada demais”.

“defesa tecnicamente voltada as acusa-
ções de crimes contra a vida, razão pelo 
qual, acabou por destituir alguns cole-
gas”. “A troca não altera a estratégia da 
defesa que vai comprovar a inocência 
de Jairinho, iniciada com a audiência 
dos peritos quando ficou comprovada 
a fragilidade, além de erros e omissões, 
do laudo de necropsia, além de derru-
bar por completa a reconstituição do 
caso, visto que ficou demonstrado, com 
documentos do Barra D’Or, que Henry 
Borel chegou vivo ao hospital contra-
riando toda a acusação”, disse.

Também em nota, os advogados 
Bruno Mattos Albernaz de Medeiros e 
Eric de Sá Trotte informaram que dei-
xaram a defesa de Jairinho em razão da 
“incompatibilidade técnica com os de-
mais advogados que permanecem no 
caso, especialmente após o último ha-
beas corpus impetrado, em que se bus-
cava adiar o interrogatório do réu, alvo 
de discordância desses subscritores”. “A 
defesa ética, técnica e comprometida 
com o processo sempre foi e continuará 
sendo o norte do trabalho desenvolvido 
por estes signatários”, escreveram. 
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JOGOS DA BAIXADA TÊM 
ABERTURA EM DUQUE DE CAXIAS

INSCRIÇÕES 
ABERTAS PARA
QUEM DESEJA 
TRABALHAR

A Prefeitura de Japeri, por meio 
da Secretaria Municipal de Fazenda, 
realiza entre os dias 14 e 21 de junho, 
as inscrições dos ambulantes que 
desejam trabalhar na 31ª festa de 
aniversário da cidade. Os trabalhado-
res terão exatamente sete dias para 
se inscrever, e na próxima quarta-
-feira (22) acontecerá o sorteio no 
Centro Cultural Eduardo Maron de 
Magalhães, localizado na Avenida 
Tancredo Neves, no bairro Mucajá, 
em Engenheiro Pedreira. 

Serão sorteadas inicialmente 
pessoas físicas que já estão cadas-
trados no sistema comercial do 
município. No segundo momen-
to, caso haja vagas, serão sortea-
das as pessoas físicas sem vínculo 
no cadastro comercial. De acordo 
com o edital só poderão ser 
comercializadas cervejas em lata, 
refrigerantes, drinks e comidas.

 Os sorteios para quem tem food 
truck e tendas serão realizados sepa-
radamente. Para outras informações 
envie e-mail para atendimentosem-
fa@japeri.rj.gov.br   

Um terceiro sorteio poderá ser 
feito e neste caso, todos os inscritos 
que não foram contemplados nas 
edições anteriores poderão partici-
par novamente.

No ato da inscrição é preciso 
apresentar cópia do RG, CPF, 
comprovante de residência e 
certidão negativa de débitos 
municipal. Também é necessário 
o pagamento do Documento de 
Arrecadação Municipal (DAM).

De acordo com o edital, serão 
30 barracas padronizadas e 10 food 
trucks, que só poderão comerciali-
zar cervejas em lata, refrigerantes, 
drinks e comidas.  Para mais detalhes  
acesse o link do Diário Oficial da 
prefeitura: https://drive.google.com/
file/d/1JuUvduVQUe7Fe_gK7MeS-
4lE63IYs5Pkw/view?usp=sharing. 
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AMBULANTES: 
JAPERI
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Ferreira, de Nova Iguaçu e a 
tocha olímpica foi carregada 
pelo lutador Rafael Santos, 
o Mamute, que já participou 
dos Jogos da Baixada como 
jogador de futsal e hoje se 
destaca como lutador.

Além de Duque de Caxias, 
participam dos Jogos da Bai-
xada as cidades de São João de 
Meriti, Guapimirim, Itaguaí, Ja-
peri, Magé, Mangaratiba, Mes-
quita, Belford Roxo, Nilópolis, 
Nova Iguaçu, Paracambi, Quei-
mados e Seropédica.

O prefeito Wilson Reis deu boas vindas aos atletas 
destacando a importância de se promover eventos

Duque de Caxias participa dos jogos com cerca de 200 atletas

o último sá-
bado (11), na 
Vila Olímpica 
de Duque de 
Caxias, foi 
aberta a 23ª 
edição dos 
Jogos da 
Baixada.
A soleni-

dade contou com a presença 
do prefeito da cidade anfitriã, 
Wilson Reis, do secretário 
municipal de Esporte e Lazer, 
Jorge Oliveira, além de dele-
gações das 14 cidades partici-
pantes, gestores e represen-
tantes. Os jogos se estenderão 
até o dia 3 de julho.

Duque de Caxias participa 
dos jogos com cerca de 200 atle-
tas que disputam provas nas 
modalidades de atletismo (mas-
culino e feminino), futsal (mas-
culino), handebol (masculino e 
feminino), xadrez (masculino e 
feminino), natação (masculino 
e feminino) e voleibol (mascu-
lino e feminino) nas categorias 
sub-14 e sub-17. O município já 
conquistou 13 títulos.

O prefeito Wilson Reis deu 
boas vindas aos atletas destacan-
do a importância de se promover 
eventos que incentivem a prática 
de esportes entre os jovens que 
poderão, em breve, estar dispu-
tando torneios nacionais e inter-
nacionais. O juramento do atle-
ta foi feito pela estudante Sara 

N



8 ESPORTES

A saída do técnico Paulo Sousa fez o go-
leiro Diego Alves esperar por dias melhores 
no Flamengo e para o Flamengo. O jogador 
de 36 anos estava fora dos planos do antigo 
treinador e agora volta a brigar por titulari-
dade com a chegada de Dorival Júnior.

Os dois tiveram problemas em 2018, 
quando o técnico barrou o goleiro, mas 
as arestas já foram aparadas. Ao saber da 
troca de Paulo Sousa por Dorival, Diego se 
mostrou satisfeito e viu a mudança como 
boa para o clube, já que o ambiente com o 
antigo comandante não era dos melhores.

Já na primeira partida, o camisa 1 foi es-
calado como titular e Dorival explicou que 
o jovem Hugo será preservado inicialmen-
te. Alves, que tem contrato até dezembro, 
volta a brigar pela titularidade com Santos, 
que ainda se recupera de lesão. Contra o 
Cuiabá, nesta quarta-feira, a tendência é 
que Dorival mantenha Diego no gol, até 
para lhe dar uma esperada sequência de 
jogos até fazer as avaliações.
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Após o Botafogo perder por 1 a 0 para o Avaí 
em casa na noite de segunda-feira, o técnico 
Luís Castro atingiu a sua maior sequência de 
derrotas na carreira. Desde que ele passou a co-
mandar equipes principais, nunca havia perdi-
do quatro partidas em seguida.

O português de 60 anos iniciou sua carreira de 
técnico no final do século passado comandando 
equipes de base e eventualmente atuando como 
interino. Mas foi no Chaves, de Portugal, na tem-
porada 2016/17, que ele realizou seu primeiro tra-
balho em um time principal.

Desde então, ele não havia sofrido uma série 
de derrotas como essa. Contando os resultados 
de toda a sua carreira, porém, as piores sequên-
cias foram quando ele dirigia o time B do Porto: 
seis derrotas seguidas em 2015 e oito jogos sem 
vencer, nesse mesmo período.

Por outro lado, as sequências positivas de 
sua trajetória como treinador são recentes, de 
pouco antes de assumir o Botafogo. O recor-
de de Castro são oito vitórias seguidas com o 
Shakhtar Donetsk em 2021 e 18 jogos sem per-
der entre 2021 e 2022 no Al Duhail.

Botafogo: Luís Castro chega a maior sequência de
derrotas seguidas na carreira em equipes principais

LUÍS CASTRO FOTO: VÍTOR SILVA / BOTAFOGO

Diego Alves 
renova esperanças 
por sequência 
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Futebol

seria 4 contratação mais 
cara da história do Flamengo

Alvo de vaias da torcida no estádio Nilton Santos, Luís Castro 
admitiu um "sequência horrível". Antes do Avaí, o Botafogo per-
deu para Palmeiras, Goiás e Coritiba.

— Era importante ganharmos, não fizemos e a situação fica ainda mais 
difícil para nós. Fizemos uma sequência horrível de resultados — disse o 
técnico durante coletiva de imprensa.

Após mais um tropeço, o Alvinegro entrou na 17ª colocação, com 12 
pontos, dentro da zona de rebaixamento do Brasileirão. 

Everton CebolinhaEverton Cebolinha

O Flamengo e o Benfica chegaram a um 
acordo para que o rubro-negro compre o 
atacante Everton Cebolinha por 14 milhões 
de euros (cerca de R$ 75 milhões na cotação 
atual). Caso o negócio seja sacramentado, o 
ex-jogador do Grêmio se tornará a quarta 
contratação mais cara, em valores absolu-
tos, da história do clube carioca.

No topo do ranking, está o maior ídolo 
do atual elenco: Gabigol. Xodó da torci-
da e herói das principais conquistas do 
time em 2019, o camisa 9 foi comprado 
junto à Inter de Milão, no ano seguinte, 
por 16,5 milhões de euros (em valores 
da época, R$ 97 milhões).

Completam o pódio outros dois joga-
dores que seguem dando expediente no 

Ninho do Urubu: o centro-avante Pedro, 
adquirido junto à Fiorentina por R$ 88,2 
milhões em dezembro de 2020, e o ex-
-cruzeirense Arrascaeta, que custou R$ 
80,3 milhões em 2019.

As 5 contratações mais caras da história 
do Flamengo:

(Em valores absolutos, 
no momento da compra)

1. Gabigol — R$ 97 milhões
2. Pedro — R$ 88,2 milhões
3. Arrascaeta — R$ 80,3 milhões
Everton (a confirmar) — R$ 75 milhões
4. Gerson — R$ 59 milhões
5. Vitinho — R$ 53,9 milhões


